

Poèmes et réflexions

Chers amis

Voilà 3 jours que nous sommes rentrés de ce magnifique voyage au milieu du Pacifique, ce voyage était déjà depuis fort longtemps tout au fond de nous à l'état de rêve, sans savoir si un jour il allait être réalisé. Et puis là d'un seul coup après les événements douloureux que nous avons vécus depuis plus d'une année et le départ tant souhaité de maman est enfin arrivé pour elle! Mais moi sans rentrer dans des détails, je l'ai très mal vécu et il me (nous) fallait une coupure; alors sans trop réfléchir on a réalisé ce vieux rêve, et comme on a bien fait, je (on) se sens beaucoup mieux. Mes angoisses, je les ai laissées au fond du Pacifique...

Quant à vous, grand merci pour vos gentils messages de vacances et autres.

Ah j'oubliais ,Roberte, tu étais un peu en vacances avec moi car comme je te l'ai déjà écrit, mon voyage en avion s'est fait avec Elle,de noir,vêtue. Et le retour avec tes Poèmes et Reflexions: oh comme je t'ai retrouvée dans ces récits: pareils à toi-même, toujours avec autant d'enthousiasme pour chaque petite chose,admirative et positive.

J'ai spécialement aimé: Ainsi va la Vie et 70 ans et puis alors? Car je me sentais concernée et c'est tellement vrai. Bravo et merci pour tous ces beaux textes qui font du bien à lire et relire.

Jean-Marc commence les vendanges mardi,donc dès qu'il aura mis en route la vinification, nous regarderons une fourchette de dates pour une rencontre brisée souhaitée par Jacques et Geneviève .

En attendant de nous revoir, toute notre amitié .

Josiane et J.-Marc

Envoyé de mon iPad